



玉垣小学校だより

令和3年5月13日(木)学校通信 第2号

大型連休も終わって、子どもたちにとって学習に集中して取り組める時期です。ただ好天も続くため、気温の高い日が多く、暑さに慣れていない場合は疲れやすくなります。 を含さてた。 だ好天も続くため、気温の高い日が多く、暑さに慣れていない場合は疲れやすくなります。 を含さによる体調不良の防止のため、ご家庭におかれましては服装調節のご指導と水筒のご用意等よろしくお願いします。

がくねんべつ ひなんくんれん おこな 学年別の避難訓練を行いました!

新型コロナウイルス感染対策のため、学校全体で避難訓練を実施することができないの がくねんぐっ じっし した しゃしん ウェル くんれん じっし で、学年別に実施しました。下の写真は、5年生の避難訓練の様子です。

いつ、南海トラフ大地震が起こるかもしれません。地震と火災への対応を、自分のいる 場所に応じて、自分で判断して行動することが必要です。ご家庭でも、いろいろな場合を 想定した避難の仕方や注意点を子どもと話し合ってみてください。





5月6日に鈴鹿法人会の方に学校へ来ていただき、6年生が税金について学習しました。 せいきんの仕組みや税金がどのように使われているかを〇×クイズに答えながら楽しく学習しました。 を受けるがといる。総理大臣の給料や消費税の話など、子どもたちにとって興味がもてる内容でした。





あんしんみまもり隊の総会を開催しました

4月21日に本年度のみまもり隊の総会が開かれました。前年度は、新型コロナウイルス感染対策のため実施することができず、2年ぶりの開催となりました。みまもり隊の方のおかげで、昨年度も登下校での大きな事故はありませんでした。今後も登下校の見守り等、地域の方には大変お世話になります。お忙しい中と存じますが、どうぞよろしくお願いします。総会終了後、1年生の下校にも付き添っていただき、ありがとうございました。





かけはし教室新しくなりました

北館の2階にありました「かけはし教室」が本年 度学級数が増えたために、南館の2階の旧パソコン室に引っ越しました。旧パソコン室に仕切りを入れて、狭いながら綺麗な教室ができました。



トイレの足型 塗り直し

前年度の3月末に学校運営協議会の方に手伝って頂き、トイレの足型を塗り直しました。そのおかげで、綺麗なトイレで気持ちよく、新学期をスタートできています。

ックとファルスいきょうきかい かな 学校運営協議会の皆さん ありがとうございました。

